
地域の人材活用は進めら
れているように思う。

ICTの整備や学習が取り組
まれているか，全児童が
理解を深めてほしいと
願っています。

○やると決めたことにいつも途中で投げ出し，中途半端でやめている自分ですが，こつこつ努力してこそ，立派な大人になること
を指導してください。
　今年度，コロナ禍ではありましたが，運動会，学習発表会など，子どもたちの様子がよく分かりました。楽しい交流ができてよ
かったです。

○複式学級になって数年が経過し，新たにICT活用の学習内容となっていますが，児童や先生方は今の環境に慣れたでしょうか。

全校児童がいっしょに活
動している姿がよく目に
つく。


